

あけましておめでとうございます

今年もよろしくお願ひします。近況・抱負をインタビューしました。



10月に健太と二人で、自転車で富士山一周(120Km)しました。それ以来、自転車ダイエットをサボってますので、体重はウナギ上りです。今年は、9年に一度の吉田神社祭典の当番区です。その御利



現在失業中で、ピータローならぬブーコやってます。失業保険がもらえなくなったら、冬眠から覚め、仕事を探そうと思っています。楽して儲かる仕事があつたら、コツソリ教えてください。



やっと仕事に慣れて、残業するようになりました。自分が図面を描いた部品をつけた自動車が走っていると思うと、ドキドキします。より安全な車づくりを目指して頑張ります。



もうすぐ大学受験です。火事場の馬鹿力ではありませんが、試験場でのミラクルを期待しています。4月からの一人暮らしは不安ですが、なんとかなると思っています。でも、試験突破しないと…



いよいよ、待ちに待った高校野球にレベルアップです。どんな仲間と野球ができるのかワクワクしています。甲子園を目指して言いたいところですが、まずは、今年の夏の大会でのベンチ入りを目指に頑張ります。勉強？ そんなの関係ねえ！



健太が中学野球を引退してから、楽しみがなくなってしまいました。高校野球の応援に行くのを楽しみにしています。健太が、早く試合に出ることができるように、神様・仏様にお祈りします。



ソフトバンクのCMに出演している犬に似ていますが、ボクではありません。代役の出演依頼がきたら、いつでもOKです。

2008年 元旦

